

undefined - jeudi 9 juin 2022

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU Nécrologie

Josette Rigot



Photo de Mme Josette Rigot, prise dans sa cour, à Pré Grivet, le 28 avril 2022 Photo Le DL /Suzanne BERGER

Josette Rigot, née à Vasselin le 16 février 1923, était la seconde d'une famille de huit enfants. Après son école primaire dans son village de naissance, elle entra à treize ans au cours complémentaire privé de Morestel, et fut interne jusqu'au Brevet élémentaire obtenu à seize ans. Elle entra ensuite à l'École Normale privée de La Tronche où elle fut également pensionnaire jusqu'à l'âge de vingt ans.

Sa vie professionnelle comme enseignante débuta à Heyrieux, puis à Thodure, et se prolongea à Brangues durant 12 ans.

Elle épousa Maurice Rigot en 1957 et de leur union naquirent deux enfants, Louis-Marie et Agnès. Après son mariage, elle exerça sa fonction en école publique en Moselle, puis à Lhuis, à Bénonces et à Fléviu, où elle resta jusqu'en 1964.

Elle arriva enfin à l'école de Faverges-Mépieu, où elle resta en poste jusqu'à sa retraite, en juin 1981.

Son engagement dans la vie associative fut multiple. Elle organisa des camps d'été pour les jeunes filles, à Hyères et en Corse. Elle s'investit aussi dans la vie paroissiale, fut aussi conseillère municipale dans sa commune et active au sein du mouvement antinucléaire. Elle fut également la présidente de la Maison Familiale Rurale de Vignieu, s'occupa de la bibliothèque de Faverges, de l'ADMR (Aide à Domicile en Milieu Rural) et fut membre actif du club du troisième âge de Faverges. Devenue veuve en 2004, elle s'investit beaucoup à la Pastorale de la santé de l'Ephad de Morestel.

Après un problème de santé, elle entra à l'Ephad de Morestel en octobre 2018. Elle s'est éteinte le 27 mai 2022, dans sa centième année.